

# Ablenken und negative Emotionen schüren:

## Habecks Fähre und die Proteste der Landwirte

Ein von grünen Träumen "Fehlbewegter" schreibt mir, dass beim Bürgerempfang in der Reutlinger Stadthalle am Dreikönigstag, bei „natürlich“ kostenlosen Brötchen und Wein, der **"Klimawandel"** und **"gelingende Integration"** die beherrschenden Themen waren.

Habe versucht, den Verirrten auf den harten Boden der Tatsachen zurückzuholen, weil ich wirklich nicht den Eindruck habe, dass dies die Themen sind, welche die Menschen derzeit vorrangig umtreiben. **Diese Themen dienen wieder einmal mehr der bereits sattsam bekannten, typischen Schönfärberei und Ablenkung.**

Der gelenkte und synchrone Mainstream führt wieder mal an den eigentlichen Problemen vorbei. Wenn nach vielen idealisierenden Reden mit nur schön klingenden Worten die unzähligen stümperhaften, geradezu unglaublichen Anfängerfehler der „Regierenden“ , nunmehr über Monate, gar Jahre hinweg, die Menschen im Land erst erstaunt und verwundert, dann fassungslos gemacht ,erzürnt und schließlich „auf die Palme gebracht“ haben, dann sucht man die Schuldigen - was doch nur logisch, richtig und zudem naheliegend wäre - nicht etwa in den eigenen Reihen, sondern spricht von **"Umstürzlern"** und **"Reichs-bürgern"**.

Das erzürnt die nicht ganz dummen Menschen dann völlig zu Recht immer noch ein Stück weit mehr. In Demonstrationen landauf, landab, entlädt sich nun der verständliche und kaum wieder einzufangende Volkszorn.

Habe mir angesichts der heftigen Reaktionen genau d e r Kreise, die mit ständigen Fehlern erst die Ursachen für diesen Zorn gesetzt haben, einige Videos zu Habeck und Schlüttsiel angeschaut.

**"Umstürzler"**, wie der verlogene Ex-Sozialarbeiter Özdemir mit gespielter Betroffenheit glauben machen wollte, habe ich dort keine gesehen, dafür **eine Menge Bauern mit Traktoren**. Schon wieder wiederholt sich **das grausame und scheinheilige Spiel, das die erbosten Protestierer zu Demokratie-Feinden umstrickt**, denen man „natürlich“ keinen Raum bieten darf.

Mit dieser altbekannten, "bewährten" Masche werden Demonstrationen und Protestierer - listig, jedoch von der Methodik her durchschaubar - sofort in ein erwünschtes Zwielficht gerückt, das dann als Vorwand herhalten muss, unerwünschte Demonstrationen schlichtweg zu verbieten. Wer diese nach Meinung von immer mehr Experten und anderen Menschen **"schlechteste und dümmste Regierung seit Menschengedenken"** kritisiert, kann ja zwingend nur ein Verfassungsfeind, ein anti-

demokratischer Verrückter mit „Umsturzplänen“, quasi ein „Reichsbürger“ sein. **ODER?**

Dabei wissen diese fest an ihren Sesseln klebenden Minister und die sie stützenden, mit GEZ- Gebühren satt gestopften "grünen Journalisten" in ihrem Inneren doch ganz genau, dass es die andauernden schlimmen und beinahe alle Bürger schädigenden Fehler dieser Chaosregierung sind, welche die Menschen erzürnen und in einem Ausdruck von Hilflosigkeit schließlich „auf die Barrikaden treiben“.

Diese **Regierung der Ahnungs- und Verantwortungslosen** hat schlicht den Zeitpunkt ihres Rücktritts verpasst. Jetzt haben die Menschen die Schnauze gestrichen voll von solchen Dilettanten und wenden sich notgedrungen der AfD zu. **Deshalb werden diese Menschen und die AfD verleumdet und verteufelt.**

Es ist gerade nicht die Zeit für Feierstunden und Reden mit idealisierenden Romantisierungen.

**Der Normalbürger** - außerhalb Baden-Württembergs, wo es wohl zu viele Wohlhabende gibt, die anscheinend keine noch so große Teuerung und fehlerhafte Maßnahme vom „grünen“ Glauben abzubringen vermag - **weiß einfach nicht mehr, wie er seine Rechnungen bezahlen und die Kosten für die alltäglichen Bedürfnisse bestreiten soll.** Das ist die Realität! Und an deren brutaler Schiefelage ist diese "Regierung" schuld. Und davor Frau Merkel, die über Jahre stets mit dem Beifall und der Zustimmung von „Grünrot“ handelte und dabei die Union so lange schredderte, bis diese nicht mehr wiederzuerkennen war und bedeutungslos in der Versenkung verschwand.

**Nicht schuld sind hingegen die Bauern und die AfD. Letztere sind für keine einzige Misere in diesem dramatischen Dilemma verantwortlich.**

Von diesen **TATSACHEN** sollten wir uns weder vom ich-süchtig zweckgerichteten Gerede der Alt-Parteien noch von den Inszenierungen in den Propagandasendern ARD und ZDF ablenken lassen, die seit Jahren nun wirklich „alles“, Mögliche und Unmögliches, für den Machterhalt von „Grünrot“ anstellen und oft der Wahrheit zuwider gar verbrechen. Und **schon gar nicht dürfen wir die wirklich und echt Verantwortlichen vergessen, welche die wahren Verursacher dieser Proteste sind und bleiben.**

**Werner Heinrich, Moltkestr. 89, 72762 Reutlingen  
08.01.2024**